

# L'ALCOOL?

JE CONNAIS,  
J'Y SUIS PASSÉ !



Si vous, ou l'un de vos proches,  
avez un problème avec l'alcool,  
les militants du Mouvement « VIE LIBRE »  
peuvent vous aider dans la discrétion la plus totale.

VIE LIBRE, MOUVEMENT DE BUVEURS GUÉRIS, D'ABSTINENTS VOLONTAIRES ET DE SYMPATHISANTS  
qui agissent pour la GUÉRISON, la RÉINSERTION, la PROMOTION des MALADES ALCOOLIQUES,  
pour la PRÉVENTION et la LUTTE contre les causes de cette maladie.

L'ALCOOL TUE.  
FAUT-IL BOIRE POUR LE CROIRE?



*L'alcool: 45 000 morts par an.  
Sans commentaire.*



MOUVEMENT NATIONAL, RECONNU D'UTILITÉ PUBLIQUE, D'ÉDUCATION POPULAIRE ET DE FORMATION  
8, IMPASSE DUMUR – 92110 CLICHY – TÉL.: 01 47 39 40 80 – FAX : 01 47 30 45 37  
Internet : <http://www.vielibre.org> – E-mail : [vielibrenational@vielibre.org](mailto:vielibrenational@vielibre.org)

## **SECTION de GIVORS**

*VIE LIBRE par le vécu de ces militants, anciens malades alcooliques, aide les malades dans leur abstinence, pour devenir des hommes et des femmes libres face à l'alcool.*

*VIE LIBRE aide le malade, mais aussi l'entourage du malade, femme, mari, enfants, amis, à mieux comprendre la maladie alcoolique.*

### **Permanences:**

*Tous les jeudis à 18h00  
Maison des Associations  
8, rue Jean Ligonnet à GIVORS - 69700*

*Tous les mardis de 18h00 à 20h00  
4, Rue Joseph Veyet (derrière la poste)  
à PONT-EVEQUE - 38440*

### **Personnes à joindre pour tous renseignements:**

<i>Mr Postel Lucien</i>	<i>04 72 24 54 86</i>
<i>Mr Montagnier Jérôme</i>	<i>04 26 75 39 36</i>
<i>Mr Dechandon André</i>	<i>04 78 07 05 78</i>
<i>Mr Pélissier Patrick</i>	<i>06 07 04 76 53</i>
<i>Mme Gonon Martine</i>	<i>06 73 20 53 39</i>

*Les permanences se déroulent tous les jeudis, nous rencontrons des malades qui veulent se soigner, mais aussi des malades qui veulent des renseignements sur les centres de soins, sur le fonctionnement des centres, et aussi sur les autres possibilités de se soigner.*

*Nous rencontrons des malades sortis de soins, qui veulent, avec notre aide, reprendre une nouvelle vie familiale et professionnelle, veulent s'en sortir.*

*C'est en discutant en groupe, avec d'anciens malades, et des malades récemment sortis de soins, qu'ils vont reprendre goût à leur nouvelle vie sans alcool.*

*L'abstinence doit être bien vécue, il faut pour cela être capable de refuser le verre d'alcool que l'on nous propose, dire pourquoi on refuse ce verre, ne pas cacher la vérité.*

*C'est tout cela, au contact de personnes ayant eu le même parcours, qui va aider le malade à mieux appréhender l'extérieur, la famille, les amis, les copains, le travail.*

*Les activités que l'on propose, concours de pétanque, sorties au restaurant, réveillon, journées d'étude régionales, réconfortent les malades dans l'abstinence heureuse. Voir ces hommes, ces femmes, heureux de vivre sans alcool, leur donne envie de bien vivre leur abstinence.*

*Le malade doit être aidé, mais aussi sa famille, sa femme, son mari, ses enfants. Tous ont souffert durant la maladie, nous leur proposons notre aide pour qu'ils reprennent ensemble une nouvelle vie. Notre mouvement est un mouvement familial, tous les proches qui ont vécu avec le ou la malade doivent être aidés pour mieux vivre l'abstinence du malade.*